

Sorprende a Técnicos E.U. Desorden en San Salvador

En Estados Unidos, especialmente en Luisiana, las autoridades de tránsito antes de hacer un cambio de sentido en las calles avisan primero al público, con un mes de anticipación y por todos los medios informativos.

Así lo afirman el teniente David Cambre, Encargado de Servicios a la Comunidad de Baton Rouge, y el sargento Walter S. Smith Jr., Encargado de la Oficina

de Prevención contra el Crimen, de la misma localidad, quienes están en el país para observar los problemas de tránsito y se han sorprendido del gran desorden en la capital.

El teniente Cambre agrega que en Luisiana, después de estudiar un proyecto de cambio de sentido y tomando las providencias necesarias para que la nueva regulación no afecte la seguridad de los conduc-

tores o del público, realizan una campaña de radio durante un mes en los medios informativos —periódicos, radio y televisión—.

Esto —continúa explicando—

ASPM Celebra X Aniversario

La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercadeo (ASPM) realizará diversas actividades del 17 al 19 de julio, para celebrar su Décimo Aniversario de Fundación.

"Hace diez años un grupo de mercadólogos visionarios fundó ASPM, y desde entonces se está trabajando como se debe, fructífera y eficientemente", dicen los informantes.

El jueves 17, a partir de las 6:30 p.m., en el Hotel Presidente, se inaugurará el evento a cargo del Lic. Galo E. Martínez, presidente de la Asociación.

Luego se presentará la ponencia sobre "El posicionamiento de producto en la creatividad publicitaria", por el Lic. Enrique Escudero, ganador de los premios del Festival de Creatividad, celebrado en las Hadas, México, en 1982.

—Favor pase a la página 33.



ELOGIA A LA SINFONICA. El maestro Manuel Enriquez, uno de los mejores músicos mejicanos de todos los tiempos, elogió a la Orquesta Sinfónica de El Salvador. Enriquez dirigirá los próximos dos conciertos del "2do. Festival Diplomático". Izq. a derecha: Marco A. Molina, Sonia Valiente, Manuel Enriquez, Lic. Pedro Leonel Moreno y Lic. Jorge Rivera.

Caso de Secuestros:

Decretan Detención contra Mayor Jiménez

Detención provisional contra el mayor Alfredo Jiménez Moreno, fue decretada por el Juzgado Segundo Militar de Instrucción, en donde se ventila el juicio de los implicados en el caso de los secuestros.

El mayor Jiménez guarda arresto en el cuartel de la Policía Nacional desde

hace varias semanas y se entregó a las autoridades para responder a las acusaciones que aparecen en el juicio de los secuestrados.

Asimismo, figuran como implicados y están siendo procesados el teniente de

—Favor pase a la página 27.

Declara Duarte:

Nada Nuevo en Oferta de Grupos Terroristas

El Presidente Duarte dijo que la oferta de los grupos terroristas sobre las negociaciones de paz "no tiene nada de nuevo" y que "es la misma presentada el 30 de mayo de 1984 en Ayaguato, sólo que con diferente lenguaje".

El Ing. Duarte se refería así al documento dado a co-

nocer por los referidos grupos, en el que sugieren "un gobierno pluralista, derogatoria del 'paquetazo', el reconocimiento de dos ejércitos y la convocatoria a elecciones presidenciales".

El documento, dijo Duarte, es el mismo con los 22

—Favor pase a la página 33.

Estudiante de UES Ultrajado a Balazos

Omar Balmora Ríos, de 27 años, estudiante de Derecho de la Universidad Nacional, fue ultimado ayer cerca del mediodía, de varios balazos, a inmediaciones del Hospital Bloom, en esta capital.

El crimen se produjo en plena calle a eso de las 11:20 de la mañana, en el tramo formado por la 25ª

Avenida Norte y 29ª Calle Poniente, a unas pocas cuadras del citado centro universitario.

Muchas personas que transitaban a pie esa zona se alarmaron por los disparos y algunas salieron corriendo desparpadas porque no sabían lo que real-

—Favor pase a la página 53.



ULTIMADO. Zacatecoluca. El Prof. José Quintanilla González fue ultimado a cuchilladas por un desconocido, en Santiago Nonualco.



RECIBIRAN CHARLAS. Clases del Departamento General de Tránsito recibirán charlas sobre Seguridad Vial, las cuales serán impartidas por los expertos oficiales de tránsito, sargento Walter S. Smith Jr. y Tte. David Cambre, al centro. Ellos con patrocinados por la Asociación Compañeros de América.

Pdte. COEXPORT Denuncia las Leyes Sorpresivas

El presidente de COEXPORT, Lic. José Carlos Liévano, fustigó severamente las leyes sorpresivas que se han decretado últimamente en El Salvador, señalando los efectos negativos que tienen sobre la inversión extranjera en el país, en los compradores de terceros mercados y, por ende, en los productores locales.

Las palabras del Lic. Liévano fueron en ocasión de entregar el Premio COEXPORT 1985 a la empresa Industrias Unidas S.A., firma de co-inversión que opera en El Salvador desde 1959.

Destacó el Lic. Liévano que IUSA ha tenido méritos relevantes como fuente generadora de empleo, captación de divisas, participación activa en varios mercados extrarregionales y fiel observadora de las normas y compromisos en el quehacer económico nacional.

Al celebrarse ayer el Día del Exportador, el Lic. Liévano dijo que los salvadoreños debemos recordar que la única solución inmediata para resolver la cri-

sis económica, es la exportación.

La solución, añadió, no es privativa de los exportadores puesto que requiere una verdadera acción coordinada de todos los sectores vivos del país que en forma eficaz y ágil contribuyan a que los productos salvadoreños sean apreciados y consumidos en terceros

—Favor pase a la página 27.

Artistas Reclaman Dinero Donado por Circo

El Circo Fuentes Gasca, que recientemente estuvo en el país, donó 15,000 colones al Sindicato Circense con el fin de ayudar a los pequeños circos salvadoreños, pero hasta el momento se desconoce el paradero de esos fondos, declaran miembros de ese gremio en visita a nuestra Redacción.

Afirman que varios payasos necesitan urgentemente de esa ayuda, unos por su edad, otros por estar enfermos y los demás por su extrema pobreza, debida en gran parte a la falta de apoyo del público, que no asiste a las funciones.

Por esa crítica situación pasan actualmente los payasos "Chocolate", que ya es un anciano y padece de artritis, "Andresito el Timido", "Trucutú", "Relámpago" y otros.

Asimismo, los artistas circenses piden que los fondos recaudados en la Tele-Radio Maratón que hizo Asabac, sea bien utilizado llevando ayuda a aquellos artistas de circo que tanto lo necesitan debido a la situación que están atravesando y tienen que sostener a sus familias.

Todos saben, dijeron, que el tiempo que aprovechan los circos para trabajar es el verano, porque en el invierno, además de que no llega nadie, los ventarrones que preceden a las tormentas destruyen las carpas que generalmente son de tela delgada, ya que de lona no se pueden hacer porque cuestan mucho dinero.

"Ojalá que los fondos recaudados en la Tele-Radio Maratón vengán a aliviar en parte la situación del artista circense necesitado", concluyeron.

Mexicano Elogia a Sinfónica Nacional

El músico mejicano Manuel Enriquez, invitado de honor para actuar en el "2do. Festival Diplomático de Música", destacó el alto nivel de profesionalismo de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, durante conferencia informativa celebrada ayer por la mañana en el Teatro Nacional.

Enriquez, considerado

por los críticos mejicanos uno de los mejores músicos aztecas de todos los tiempos, dirigirá el concierto de mañana jueves y el del viernes, ambos en el Teatro Nacional, junto al distinguido clarinetista salvadoreño Daniel E. Ramirez.

—Favor pase a la página 15.

Seis Funcionarios Leen Memorias en la Asamblea

Seis ministros de Estado leyeron ayer ante la Asamblea Legislativa, los resúmenes de sus memorias de labores durante el periodo comprendido de junio de 1985 a mayo de 1986.

Dieron cumplimiento a la disposición constitucional el Viceministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón; el Sr. Julio Rivas Galloni, Ministro de Comercio Exterior; Arq. Os-

car Reyes Cornejo, Viceministro de Planificación; Dra. Dina Castro de Callejas, Viceministro de Justicia; Dr. Edgardo Ernesto Belloso Funes, Ministro del Interior, y el Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General de la República.

En la memoria de Obras Públicas se incluye lo que

—Favor pase a la página 21.

616 Desplazados Vuelven a sus Lugares de Origen

Los campesinos que desde febrero huyeron de los terroristas de varios poblados de Suchitoto y que han permanecido en campos de desplazados, regresaron ayer a sus lugares de origen, bajo la protección de

las autoridades. Algunos se mostraban contentos de volver a su rancho pero llevaban el temor de que en cualquier momento podían ser victi-

—Favor pase a la página 53.

¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 55.